



« **Les bonnes actions accomplies dans la jeunesse sont les vivres de la vieillesse** »
disait Léon VI le sage (
Extrait de Essai sur le gouvernement des âmes
).

Le deuxième centre de rencontres et de loisirs pour les personnes âgées à Madagascar (après celui d'Ambositra inauguré le 31 juillet dernier) a été inauguré dans la commune de Miarinarivo dans l'Itasy hier 7 août 2009. Et c'est la ministre de la population et des affaires sociales accompagnée du membre de la HAT Bernard Ravelonjato qui sont venues honorer l'invitation du chef de la région Itasy, Solomaro Andriamalalavonjy, et celle du maire de la commune Miarinarivo Amédé Mamiarisolo. Ce dernier a d'ailleurs manifesté sa reconnaissance pour cette infrastructure pour ce bâtiment comprenant trois salles dont une grande équipée d'un poste téléviseur et d'un lecteur DVD, de divers jeux.



Le représentant de ces personnes âgées ont déclaré que cette réalisation a été très longtemps attendue. Elle est également très importante dans la vie de ces personnes qui ont autant besoin de loisir que tout le monde. Une occasion également pour le représentant de ces bénéficiaires de revendiquer la hausse de leur pension. « Nous souhaiterions la hausse de la pension en tenant compte de la hausse du coût de la vie », a-t-il fait entendre. Sans oublier de montrer que ces septuagénaires suivent de tout près la vie politique et souhaitent une solution durable à la situation politique à l'issue du dialogue à Maputo.

